



Esta mañana la Junta de Portaveus del Consell de Formentera, formada por los portavoces de cada grupo político con representación en el Consell y el presidente de la institución insular, Jaume Ferrer se ha reunido para tratar la propuesta de las administraciones de Autoridad Portuaria y del Ajuntament d'Eivissa sobre la ubicación de la Estación Marítima de Formentera en el puerto de Vila.

El presidente les ha explicado la propuesta que le trasladó el presidente de la APB, Joan Gual de Torrella, el pasado viernes. "Consiste en hacer un apeadero en la parte norte de el Martell en el puerto de Ibiza, para que bajen los pasajeros, y después las embarcaciones vayan al lugar que ellos consideran será la próxima ubicación de la Estación Marítima de Formentera en los Muelles Comerciales", según ha relatado Jaume Ferrer.

En este sentido, el presidente ha transmitido las dudas que tienen sobre esta propuesta que sólo contempla hacer una parada en el Martell por los barcos que vayan de Formentera a Ibiza, y no por los que vengan de Ibiza hacia Formentera. "Este es uno de los puntos que se han de hablar para que también se pueda embarcar en esta zona", donde ha recordado que el proyecto de la Autoridad Portuaria no prevé poner ningún tipo de servicio. La Junta de Portaveus ha acordado "esperar a la celebración del Consell d'Entitats que de hoy a las 19.30 horas, donde se debatirá este tema, para tomar una decisión", según ha concluido.